
	 DE

LEICHTE SPRACHE
Cantonale Berne Jura  

13.12.2025–31.01.2026

Mit  
Lyna & Alessandro, Olivia Abächerli, Anna Comiotto 
Maya Hottarek, Dîlan Kılıç, Celia Längle,  
Ernestyna Orlowska, Nicole Padrutt, Giorgia Piffaretti

Die Ausstellung Cantonale Berne Jura zeigt aktuelle Kunst in 11 Ausstellungs-
orten in den Kantonen Bern und Jura. Alle Künstler*innen sind aus der 
Region.

Einer von diesen Ausstellungsorten ist die Stadtgalerie Bern.  
Sie präsentiert 9 Werke.

Die Themen sind vielfältig:

•	 Wie verlieren und gewinnen Alltagsgegenstände ihre Bedeutung?

•	 Und wie stehen die Gegenstände in Beziehung zu Menschen?

•	 Welche unsichtbaren Spuren bleiben, wenn ein Land für längere Zeit ein 
anderes Land unterdrückt?

•	 Was löst die Präsenz von politischen Symbolen aus?

•	 Wie hängen Identität, Klischees und Vorurteile zusammen?

•	 Was hat eine persönliche Erfahrung mit weltweiten Krisen zu tun?

Die Werke hinterfragen auch unser Bedürfnis, auf der Welt Spuren zu  
hinterlassen. 

Sprechen Sie die Mitarbeiter*innen der Stadtgalerie an:  
Sie erzählen Ihnen gerne mehr über die ausgestellten Werke. 
 
 


